



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Nouvelle retraite de carême 2025



Soeur Anne-Claire Dangeard

Responsable de Carême dans la ville



D'où vient cette force qui travaille au plus profond de nous-mêmes et qui nous fait vivre ?

La force de Dieu contenue dans notre cœur ne demande qu'à jaillir ! "Le souffle du Puissant me fait vivre" (Job 33, 4). Le temps du carême est propice au développement de notre potentiel spirituel. Carême dans la ville nous fait découvrir la présence du souffle de Dieu dans notre vie. Nous ne sommes pas seuls. Le souffle de Dieu est en nous, il est notre source de courage et d'espérance.

Profitons du carême pour reprendre souffle... Laissons le souffle de Dieu nous transformer et nous guider vers Pâques.

Regardez la vidéo teaser de la retraite de carême 2025 ! ↗

[Inscrivez-vous en cliquant ici !](#)

Bonne retraite de carême !

sœur Anne-Claire Dangeard, op

Responsable de *Carême dans la ville*